
Der Vorsitzende Herr Abg. Schmitz appellierte an die Mitglieder, sich aufgrund der Komplexität 
des Themas Covid-19 an den Oberbegriffen der Tagesordnungspunkte zu orientieren. 
 


